



ごろの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012年度
国際ロータリーのテーマ
ごろの中を見つめよう
博愛を広げるために
2011~2012年度
RI会長 カルヤン・ハネルジー

WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

第1524回例会

2011年10月13日(木) 晴 第14回

司 会：山口哲司会場委員
斎 唱：「我等の生業」「四つのテスト」

副会長挨拶

吉木洋二副会長

この頃は爽やかな、大変いい季節になりました。先日の連休には全くのゴルフ日和でしたが、私は暑い夏の間さぼっていた農作業をしていました。夏の間放ったらかしにしていたため、雑草が一面に伸び放題になっていました。土を深く掘り起こし、根っこごと取り除き、石灰を入れ、堆肥を混ぜ、これからの野菜を植える準備をしていました。



地球はひとつの生命体ではないかというガイア理論があります。ある植物学者が言うには、土砂崩れの後や切り開かれた農地、新しく作られた道路は地球の表面にできた傷口であり、雑草はそれを癒すために作られた植物ではないかと言うのです。不毛の土地である死んだ土は固く、冷たく、乾いており、舐めると苦いそうです。そこには普通の植物は生きません。しかしそこに雑草の種子が落ちると発芽して根を下ろします。最初に生える雑草は尖った葉の草が生え、根は強力な力で固い土を砕き柔らかくしていきます。砂糖やアミノ酸、ビタミンを出すのだそうです。それらを求めて、微生物が集まり、そして雑草の死骸有機物が蓄積され、ミミズやダニがやってきます。土が肥えて、根の量が少なく優しい葉っぱの草が生えてきて保水量や、保温力も増してくると、微細な団粒構造ができる、生きた土になっていくのだそうです。人が手足に傷ができると滲出液が出て、痂ができ、新しい皮膚ができる元通りになります。歯を抜くと、1センチ四方ぐらいの骨が露出したり、大きな穴が開きますが、ほっておいてもきれいに傷が治っていきます。地球の表面に出来た傷を地球自身が治していくのも同じではないかと言うことです。

野菜の栽培方法として色々ありますが、普通は雑草を耕し、肥料を入れ、種をまき、養生をして収穫をします。しかし、最近では自然農法が時々話題になりますがご存じでしょうか。無農薬で耕さず、堆肥を入れず、雑草も取らない栽培法です。

晩秋、玉葱の苗を植える時間が足りなくて、一部はマルチを引かないで雑草の中でほっておいたのですが、春に収穫する時、マルチを引いたところのものは、大きくて瑞々しい立派なものができました。雑草の中で埋まった状態のものは小さくて

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：高須 洋志
幹事：馬場 將嘉
クラブ広報委員長：関谷 俊征
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

固めの物でした。捨てるのは勿体ないので、持って帰ったのですが、真夏の頃、大きなものは芯の方から傷んで黒くなってきたのですが、小さい方のものは今でも傷まずに美味しくいただけます。栽培法によって同じ苗でも違った質の物になり、収穫量にも大きな差があります。日本の抱えている大きな問題のひとつに、食料の自給率があります。現在40%余りのようですが、何年後かには必ず食糧不足になりますし、肥料の燐の原料(リン鉱石)が輸入困難になってきています。自給率を回復しようと言う共通の意識が必要ではないかと考えています。

ニコボックス

近藤茂弘ニコボックス委員長

- ・イイ声がありました。
- ・本田さん、いつも有難うございます。楽しんできました。

高須 洋志さん

- ・結婚記念日だそうです。忘しました。
- ・15日は誕生日です。

岡村 達人さん

梅村 昌孝さん

出席報告

近藤茂弘出席委員長

会員67名 出席41名 (出席計算人数51名)

出席率 70.7% 10月 6日 は補填により 98.2%

委員会・同好会報告

R情報・研修委員会:岡村達人委員長

今月の『ガバナー月信』6ページに先日行われた瑞穂RCへのガバナー公式訪問報告の記事が掲載されていますので、是非ともご覧下さい。最近『ロータリーの友』に掲載される広告数がとても少なくなりましたが、事務局に確認したところ、掲載のオファーがないそうです。掲載をするための費用が無いほどに不景気なのです。

幹事報告

馬場将嘉幹事

- ・本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて推薦小委員会を行います。
- ・10月20日(木)13時40分よりヒルトン名古屋9階「つるの間」にて第1・2・3部会合同委員会を行います。

<お願い>

毎年『ボジョレーの日』に歴代幹事と新入会員、入会3年未満の会員の方々と行っています『ボジョレー・ヌーボーを楽しむ会』を、今年は11月17日(木)に開催いたします。この会の趣旨は歴代幹事を囲んで、色々なお話をすることです。新入会員、入会3年未満の会員の方々がゲストですので、是非とも参加して頂くようお願いいたします。

10月職業奉仕月間によせて(ロータリー情報マニュアルより)

職業奉仕とは何ですか?

簡単に定義すれば、あなたの職業を通じて他人を助けることです。

最初のRCを創立するに当たって、ポール・ハリスと彼の友人たちは、異なった職業の気のあった仲間が定期的に集まって、アイディアを交換しながら友情を育み、仲間同士が助け合うことを考えました。

職業奉仕とは、職業分類に基づいた会員制度という、まさしくロータリーの原点とも言える原則に基づいたものなのです。職業の代表者として、各会員はロータリーの職業上の技能、特に自らの事業活動をロータリアンでない人に分け与えることが義務付けられています。

奉仕クラブを作ることを考えている地域社会のある指導者は「職業分類の原則と職業奉仕に関する考え方方が、他のクラブとは違うので、挑戦してみたくなりました。私は、RCを作ることに賛成します。」と、拡大のためのガバナー特別代表に自分の考えを述べました。

職業奉仕はすべての職業人、すなわち従業員、同業者、顧客、供給者相互関係の基本的な要素です。職業奉仕を真摯に学ぶロータリアンは、奉仕こそ自分のつとめであると信じています。ユニークなロータリアンの素晴らしい計画は、あなた方ロータリアンの重大な責務なのです。

あなたはあなたのクラブにおける職業を代表しています。あなたは他の奉仕分野についてはすべての会員と義務を共有していますが、あなただけがあなたの事業とクラブにおける職業奉仕の責任を負っているのです。

ロータリーに入ったからには、あなたは最も高い論理基準を掲げ、様々な取引において、その論理基準を守るように心がけなければなりません。

顧客に対する対応

あなたが提供できる最良の品質、最高の技術を提供していますか?

あなたは、礼儀正しく、正直ですか?

従業員に対する対応

満足する報酬を与えていますか?

安全で快適な職場を提供していますか?

従業員との紛争に公正に対処していますか?

忠誠、正直、好意の手本を示していますか?

同業者に対する対応

彼らに対して公正な態度で接していますか?

誠実さを感じ取れる行動をしていますか?

業界において共に手を携えて、職業倫理の高揚に努めていますか?

納入業者に対する対応

公正で友好的な関係ですか?

口約束であっても正式な約束として守りますか?

職業奉仕とは、会員になったあらゆるロータリアンに課せられた個人的な義務です。RCは、新会員が入会した時だけではなく、その後もずっと、この義務を強調しなければなりません。そして、クラブは、義務を果たしているかどうかを各会員に尋ねる権利と義務を持っているのです。

職業奉仕は難しそうですか?

なごやか例会風景



例会のご案内

■今週の卓話 10月20日(木)

卓話講師: RI第2760地区R財団委員会カウンセラー

2007~2008年度パストガバナー

江崎柳節さん

テー マ: ポリオ撲滅の現状と今後の課題

■次週の卓話 10月27日(木)

米山奨学生: 楽怡さん

テー マ: 脱メタボ! 生活習慣病について知ろう

■次々週行事 11月3日(木) 法定休日により休会